

COMMUNIQUE DE PRESSE / PRESS RELEASE

POURSUITE DE LA DISCUSSION EXCLUSIVE EN VUE D'UN RAPPROCHEMENT AVEC SOFIVAL

La Compagnie des Alpes, comme indiqué dans ses communiqués en date des 2, 4 et 31 janvier 2007, mène des discussions exclusives avec la Société Sofival en vue d'un rapprochement des activités « domaines skiables » des deux groupes.

Les parties sont convenues, en date du 20 février 2007, de réorienter leur projet vers une prise de participation majoritaire de la Compagnie des Alpes dans la Société des Téléphériques de Val d'Isère (STVI), et vers une prise de participation minoritaire dans les autres sociétés (SERMA, DSV et DSR).

L'entrée de Sofival au capital de la Compagnie des Alpes s'établirait à environ 8%.

Ces opérations auraient lieu au second semestre 2007.

Les parties sont, dans ce contexte, convenues de prolonger leurs négociations exclusives, dans l'objectif d'aboutir dans les prochaines semaines à un accord définitif dans ce cadre nouveau.

Des informations complémentaires seront fournies à l'issue de ces discussions.

EXCLUSIVE TALKS CONTINUE IN VIEW OF A BUSINESS ALLIANCE WITH SOFIVAL

Compagnie des Alpes, as indicated in its January 2, 4, and 31, 2007 press releases, is holding exclusive talks with Sofival in view of combining the ski area activities of the two companies.

On February 20, 2007, the two parties agreed to reorient the project. Compagnie des Alpes would become a majority stakeholder in the Société des Téléphériques de Val d'Isère (STVI), and a minority stakeholder in the other companies, SERMA, DSV and DSR.

Sofival's shareholdings in Compagnie des Alpes would thus be approximately 8%.

These operations should take place in the second half of 2007.

In this context, the parties have agreed to extend these exclusive talks with the goal of reaching a definitive agreement within this new framework in the coming weeks.

Further information will be provided once talks have been concluded.

La Compagnie des Alpes est un acteur majeur de la production de loisirs en Europe. Elle exploite 35 sites de loisirs dont 14 grands domaines skiables des Alpes (parmi lesquels Tignes, Les Arcs, La Plagne, les Menuires, Méribel) et 21 parcs de loisirs (dont Parc Astérix, Grévin, Walibi ...), dans sept pays européens : France, Italie, Suisse, Pays Bas, Belgique, Allemagne et Angleterre. Au cours de son dernier exercice, clos le 30 septembre 2006, elle a réalisé un chiffre d'affaires de 456 M€ et dégagé un Résultat net part du Groupe de 41,1 M€.

Compagnie des Alpes is a major player in the field of leisure production in Europe. The company operates 35 leisure sites including 14 leading ski areas located in the Alps (including Tignes, Les Arcs, La Plagne, les Menuires, Méribel) and 21 leisure parks (including Parc Astérix, Grévin, Walibi), in seven European countries: France, Italy, Switzerland, the Netherlands, Belgium, Germany and the UK. For the last fiscal year, ending September 30, 2006, Company sales were €456 m, and net attributable income €41.1 m.

Pour en savoir plus : www.compagniedesalpes.com

CDA fait partie des indices SBF 250, CAC mid 100

ISIN : FR0000053324 ; Reuters : CDAF.PA ; Bloomberg : CDA FP ; FTSE : 5755 Recreational services

Contacts

Compagnie des Alpes

Eric Guilpart

Directeur Communication

Tél. : 01 46 84 88 79

eric.guilpart@compagniedesalpes.fr

Phi éconéo

Catherine Kablé, Frédéric Hué

Relations Presse & investisseurs

Tél : 01 47 61 89 64 / 89 67

catherine.kable@phi-com.com

frederic.hue@econo.fr